
VERBALE CONSIGLIO PASTORALE DEL 17/09/2020 

Inizio Anno Pastorale con il Vicario Episcopale 

La riunione del Consiglio pastorale e del Consiglio affari Economici si è tenuta presso l’oratorio San Domenico Savio 

alle ore 20.45. 

Dopo un breve momento di preghiera e affidamento prende la parola il Vicario Episcopale, Don Antonio. 

L’intervento prende spunto dai quesiti proposti dalla diaconia di Cassina sotto riportati: 

1° Cosa abbiamo imparato in questo tempo di pandemia? Quale rilancio ora? 

2° Guardando a questo anno pastorale come essere “Chiesa Missionaria”? 

1° QUESITO ‐  Cosa abbiamo imparato in questo tempo di pandemia? Quale rilancio ora? 

Il Vicario  ha  evidenziato  come  questo  difficile  periodo  ha  suscitato  in  noi  domande  impegnative  –  Perché  tanta 

sofferenza? Perché Dio non interviene? Perché non ci ascolta? 

A queste domande non è possibile rispondere in modo banale, non ci sono risposte immediate. Solo la preghiera e lo 

sguardo rivolto a Gesù può aiutarci a rispondere.  Il Cristiano deve  imparare a vivere, amare e morire guardando a 

Gesù. 

Questa pandemia ci ha portati a guardare al di  là del “nostro piccolo” e a vedere come già prima di noi, molti altri 

fratelli nel mondo sono stati colpiti da tragedie simili o peggiori di questa. 

Prima ci sentivamo onnipotenti, ora abbiamo compreso la nostra FRAGILITA’ che può essere accettata solo con l’aiuto 

della fede e guardando ad un MONDO GLOBALE. 

Come  il Papa ha sottolineato durante  l’intervento del 27 marzo, siamo tutti fratelli nella STESSA BARCA. Dobbiamo 

sfruttare questo difficile periodo come un momento di grazia, per effettuare questo cambiamento di prospettiva. 

 

Il  Vicario  prosegue  evidenziando  che  la  Chiesa  durante  questo  particolare  momento,  ha  imparato  ad  andare 

“all’essenziale”, trascurando il superfluo. 

Il Signore ci è stato vicino comunque, nonostante le Chiese chiuse e i programmi saltati. Abbiamo trovato altri modi 

per incontrare il Signore con l’aiuto della tecnologia e riscoprendo la fede in famiglia, ricordandoci che ognuno di noi 

è tempio dello Spirito Santo. 

L’Arcivescovo di Milano Mario Delpini, nella proposta pastorale, ci invita a chiedere al Signore la Sapienza, la Saggezza 

profonda della ricerca del vero senso della vita che si trova solo in Dio. 

Il Vicario riporta le tre parole che l’Arcivescovo suggerisce per il cammino di questo nuovo anno pastorale: 

ENTUSIASMO: riscoprire il fuoco interiore racchiuso in ognuno di noi 

MODESTIA: consapevolezza dei nostri limiti  

LENTEZZA: imparare ad ascoltare l’altro 

2° QUESITO ‐ Come essere “Chiesa Missionaria”? 

Come primo spunto  il Vicario cita Evangelii Gaudium n.120 di Papa Francesco,  in cui viene sottolineato che  l’intera 

Comunità Cristiana è in Missione e deve sentirsi chiamata ad Annunciare la Parola di Dio. 

Il secondo aspetto da tenere presente è di impegnarci a trasmettere il Vangelo della Gioia 

Terzo aspetto, porsi sempre  la domanda se ogni nostra azione, evento, struttura ecclesiale è volta alla Missione e 

quindi porta a Gesù. 

Quarto aspetto importante, puntare ad una Chiesa più sobria che metta al centro GLI ULTIMI. 

Quinto spunto, si deve perseguire l’obbiettivo di una Chiesa delle genti, multietnica, capace di ascoltare l’altro. 



Il Vicario conclude evidenziando che  la Missione è UN DEBITO CHE ABBIAMO PER AVER RICEVUTO  IL DONO DELLA 

FEDE. 

Segue un breve momento di condivisione da parte dei consiglieri.  

Alcuni  suggeriscono  altre  parole  per  il  nuovo  cammino  pastorale:  PRUDENZA  –  COMUNITA’  –  SEMPLICITA’  – 

RIFLESSIONE – RESPONSABILITA’. 

Alcuni riportano esperienze vissute durante il periodo del COVID, altri sottolineano l’importanza di ripartire guardando 

all’altro. 

Sono inoltre emerse delle possibili proposte nate da esigenze sentite in prima persona durante questo periodo, come 

la catechesi per gli adulti. 

Conclude Don Massimo aggiungendo la parola CORAGGIO, come quello testimoniato dalla Comunità di Cassina con la 

riapertura delle Scuole d’infanzia, nonostante le difficoltà e i sacrifici necessari. Le scuole sono un segno di incontro e 

accoglienza in quanto coinvolgono tante tipologie di persone con punti di vista diversi. 

Don Massimo ricorda i prossimi appuntamenti: 

1) Prossima riunione del Consiglio Pastorale è fissata per martedì 6 ottobre; 

2) Festa dell’Oratorio a fine settembre; 

3) Giovedì 1 Ottobre – Anniversario Oratorio SDS (20 anni) con la presenza dell’Arcivescovo 

4) Nel  giornale  Insieme  di  domenica  verrà  pubblicata  la  lettera  scritta  da  Papa  Francesco  in  occasione 

dell’Anniversario dell’Oratorio SDS. 

5) Sabato 3 Ottobre – Concerto coro Musirè 

La riunione è terminata alle ore 22.30. 

La segretaria, Silvia Scaglioni 

 


